



ROTARY CLUB OF

NARA - WEST

DISTRICT WEEKLY BULLETIN
2650 No. 2381

2019. 10. 24

創立 1969年(昭和44年)12月13日
例会日 毎週木曜日 18:00より
事務所 〒630-8001 奈良市法華寺町254番地
例会場 奈良ロイヤルホテル内
TEL 0742-34-1131 FAX 0742-30-20002019~2020年度
国際ロータリーのテーマ2019~2020年度
地区のスローガン

伝統と革新 世界はひとつ

国際ロータリー会長
マーク・ダニエル・マロニーRI第2650地区ガバナー
佐竹 力總有馬P会長
4人の孫中西会員
奈良市役所にて会長 安井 清悟
会計 相澤 万裕子
理事 渡邊 巍副会長 杉村 仁
会場監督 井上 直治
会報委員長 野阪 幸男会長エレクト佃 尚彦
理 事 植野 洋志直前会長 追山 重法
理 事 谷垣 嘉輝幹 事 佐川 寛一
理 事 金田 宗寛

今月は経済と地域社会の発展 米山月間です

第13回(2381回)例会プログラム令和元年10月24日(木)

- 開会宣言 点鐘
- ソング「四つのテスト」
- 来訪者紹介
- 出席報告
- 会長の時間・会長報告
- ニコニコ報告
- 委員会報告・幹事報告
- 第2回クラブフォーラム
- 「50周年記念事業について」
- 閉会宣言 点鐘

第12回 (2380回) 例会報告 2019. 10. 10(木)
ソング

「奈良西RCの歌」

来訪者紹介

米山奨学生 陳 セイさん

出席報告

	会員数	出席計算 免除会員数	出席会員数	欠席者数	出席率
通算 2380 回	45	6/11	25/34	9	77.5%
通算2378回修正	45	5/11	19/34	15	61.5%

会長の時間 (安井会長)

今週に入りやっと秋らしくなって参りました。しかし週末には台風が上陸する予報が出ています。奈良は避けていようですが皆様ご用心してください。今週初めには、奈良市長表敬訪問に林、吉村両P会長様、佐川幹事様、ご一緒していただきありがとうございます。また、昨日は奈良市消防局にテント3張の寄付を行わせていただき、消防局長はじめ局員の皆様は大変喜んでおられました。社会奉仕事業としてまた50周年の記念事業としてテント寄付を発案していただきました熊井委員長様に感謝を申し上げ、ご参会いただきましたロータリアンの皆様に御礼申し上げます。

さて、今月は米山月間で御座います。今年度奈良西クラブはチン・セイさんを米山奨学生として受け入れています。ロータリー米山記念奨学会は、全国のロータリアンの寄付金を財源に日本の大学、大学院などで学ぶ外国人留学生に対して奨学金を支給しています。年間約800人、事業費は13億円と、国内では民間最大の奨学事業です。彼らの出身は世界125の国と地域に及びます。米山梅吉翁がその財を投げ売って設立した財団です。米山翁は三井信託銀行の創始者でもあり明治の逸材で御座います。日本で初めて作られた東京ロータリークラブの設立者でもあります。

しかし、奈良西のロータリアンの皆様も毎年2万4千円を米山奨学資金に寄付をされていますので十分に誇っても良いと思います。当クラブでは1975年から米山奨学生をほぼ途切れることなく受け入れており長い伝統が御座います。チャーターメンバーの木下名誉会員が幹事をされていたような時代ですので、今おられる会員の皆様の中で知っておられるのは1974年入会の林P会長位でしょうか。今日の卓話。その様な事をちょっとだけ知ってチン・セイさんのお話を聞いて頂ければ幸いでございます。以上会長の時間とさせていただきます。

出席表彰



■9月出席表彰■

美並義博P会長	(在会34年)
植野洋志会員	皆出席1年 (在会10年)
東山光秀会員	皆出席1年 (在会7年)
笹本麻琴会員	皆出席1年 (在会5年)
植田良壽会員	皆出席1年 (在会3年)

皆様 おめでとうございます

ニコニコ報告

安井清悟会長

消防局への寄附、無事に終わりました。
来ていただいた皆様有難うございました。
陳さん、米山卓話よろしくお願ひします。

谷垣嘉輝会員

先週例会にて誕生祝有難うございました。
ニコニコ。

植野洋志会員

大学の先輩がノーベル賞を授賞されました。
ニコニコ。

猪上正孝会員、内藤源美会員、下村由加里会員、
松山悦啓会員、東山光秀会員、榎木晋作会員、
植野教夫会員、寺田信弘会員、加藤又拡会員、
山川喜平会員

陳セイさん、本日の卓話、楽しみにしております。

RLIパートⅡ修了証授与



佃 尚彦会員

幹事報告 (佐川幹事)

10月17日は休会です。次回の例会は
10月24日で、第2回クラブフォーラムです。
50周年記念事業についての最終の段階に
入っておりますので、会員の方、お忙しいと
は思いますが、ご出席の程、宜しくお願ひ
致します。

奈良市長表敬訪問



10月7日(月) 奈良市長表敬訪問致しました。

「自己紹介」

米山奨学生 陳 セイさん

こんにちは。奈良女子大学文学部人文社会学科社会情報学コース4回生の陳曦(チン セイ)です。

今日は皆さまの時間をいただいて、自己紹介させていただきます。

まずは私の名前です。苗字は中国でよくある苗字ですが、下の名前は中国人にとってもかなり難しい漢字です。「曦」は朝一番早く届いた光という意味を持ち、母が一生懸命辞書で探して付けてくれた名前です。

中国では「xī」で読みますが、日本の方には読みづらいので、発音を「セイ」に変えました。学校でもよく「セイちゃん」と呼ばれています。

出身地は中国の北京です。大阪の関西空港から飛行機を乗ると3時間ぐらいかかりますが、地図から見ればそこまで遠くないです。北京って聞いたら、皆様が最初に頭に浮かぶのはおそらく万里の長城か北京ダックだと思いますが、私にとって一番思い出があるのは北京オリンピック会場の近くです。高校卒業までずっとその近くに住んでいて、実家の窓から北京国家体育場「鳥の巣」と北京国家水泳センターが見えるので、私にとって一番きれいな景色です。

日本に来るまでは北京朝陽外国語学校という中高一貫の学校を通っていました。中国の学生たちは日本みたいに可愛い制服がなくて、学校ごとにデザインが細かく違う青か赤のジャージが毎日着なければならない服装になります。校則も厳しくて、髪の毛が長くなると勉強の邪魔になるので女の子たちも髪の毛を短くしなければなりません。本当に眉も耳も隠せないような短さで、毎月教頭先生にチェックされます。

高校卒業してから、東京の日本語学校を半年間通って、ようやく奈良女子大学に合格しました。日本人の友達をたくさん作ろうと思って、奈良女子大学管弦楽団の弦セクションに入りました。週三回の部活と年二回の公演は大変でしたが、素敵なか仲間たちと充実した時間を過ごしました。

社会学は私の専門ですが、歴史学や哲学など歴史が長い学問と比べたら比較的に若い学問なので、この分野は皆様によく知られていないと思います。簡単に言うと、この社会に起きる様々な問題を解決する学問です。

今はもう四回生の後期になり、卒業論文や大学院試験の準備などいろんなことが重なって忙しくなりますが、米山奨学生として選ばれた以上、将来この社会に貢献できるように頑張っていきます。

残った半年間もよろしくお願ひいたします。



奈良市消防局寄附受納式 安井会長挨拶

消防局の皆様、朝の忙しい時間帯にも関わりませず、局長様はじめ幹部職員の皆様が時間を空けていただきました事感謝いたします。

この度簡易テント3張を寄付させていただきます。私どものクラブは今年で設立50周年を迎させています。その記念事業の一環として、クラブの熊井社会奉仕委員長や追山直前会長にお骨折りいただき、今回の御寄附となったわけで御座います。

消防局のお仕事は火事を消したり救急搬送をしたり、人命救助をされたりと様々ではございますが、近年災害対策も大変重要な任務になっているのだろうと推察しております。奈良市は本当に立地の良い都市で、長い間地震災害などがほとんど経験をしたことが無いと思っております。しかしながら気候変動で、台風災害などはこれからも多く起こりうることと思います。今も台風が日本に近づいています。雨風などの対策も急がれることと存じます。色々な災害や救助などに、今回のテントを役立てていただければ幸いでございます。

消防局の皆様のお仕事は常に危険と隣り合わせです。くれぐれも怪我など成されません様、十分に気を付けてこれからも任務に当たられてください。私達奈良市民は消防局の皆様を大変頼りにしております。どうぞよろしくお願いを致しまして贈呈式に当たりましての挨拶とさせていただきます。



10月9日(水)奈良市消防局にて



新世代育成講演会



10月6日(日)平城京RC35周年記念事業
「新世代育成講演会」に出席致しました。

第14回(通算2382回)例会予告
例会日 令和元年11月7日(木)

理事会

臨時総会
「次次年度会長・理事役員選出協議」

会長会

◎10月31日は休会です

(担当:野阪、オフス)